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Nuestra Decana participó de la primera reunión del Programa Biomasa

Se discutió la necesidad de formular una oferta académica centrada en la dendroenergía.
    

INSTITUCIONAL

 

El 13 de marzo se realizó la primera reunión formal de trabajo conjunto, convocada por el equipo técnico del
Programa Probiomasa, el cual se enmarca en el Proyecto para la Promoción de la Energía derivada de Biomasa.
La misma fue en el Ministerio de Agroindustrias de la Nación, y tuvo como objetivo iniciar el desarrollo de una
propuesta académica universitaria en la temática de dendroenergía.

Nuestra Decana Sandra Sharry fue convocada al encuentro junto a los Decanos de las Carreras de Ingeniería
Forestal de Esquel, Eldorado, Formosa y Santiago del Estero. Además asistió a la misma la Dra. Natalia Raffaeli,
responsable del área temática en cuestión. En representación del proyecto Probiomasa, participaron el Consultor
Principal Lic. Enrique Gehan, y los consultores Ing. Guillermo Parodi, la Lic. Celina Escartín y el Lic. Francisco
Denaday.

Durante la jornada, se discutió la necesidad de formular una oferta académica de nivel universitario centrado en la
temática de dendroenergía, así como los aspectos básicos a tener en cuenta para el desarrollo de esta iniciativa,
tanto a nivel administrativo, como académico y profesional. 

Entre las líneas de acción a definir, se delinearon algunos objetivos, entre los que figuran ajustar un cronograma
incorporando talleres de trabajo donde se discutirá el estado actual de la temática dendroenergética en las
Facultades y se debatirán las propuestas que se presenten.

El convenio entre el proyecto Probiomasa y las Facultades se materializará a través de una Carta Acuerdo
consensuada entre todos los participantes.

Finalmente, se fijó un cronograma de trabajo y se asignaron las tareas iniciales para dar curso a esta propuesta,
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que pretende lograr antes de fin de este año un producto de calidad para ofrecer en las distintas unidades
académicas relacionadas con este campo temático.
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